

März 2021

19

Mär

[„Erinnern für die Zukunft“](#)



Gedenken an den 76. Jahrestag der Bombardierung von Dorsten und Wulfen

Filmdokument: Zeitzeugen berichten von der Bombardierung Dorstens und Wulfens.

Am Montag, 22. März, jährt sich zum 76. Mal der Tag, an dem die Dorstener Altstadt und das Dorf Wulfen bombardiert wurden. In Ergänzung der bereits angekündigten Gedenkmomente veröffentlicht die Stadt Dorsten ein Film-Dokument, das eigentlich bereits zum 75. Jahrestag gezeigt werden sollte. Die Veranstaltung musste damals allerdings mit der beginnenden Corona-Pandemie ausfallen.

[Weiterlesen ... „Erinnern für die Zukunft“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

19

Mär

[Lembeck](#)



Straßenausbau im Gewerbegebiet Lembeck schreitet voran

Die nächsten beiden Bauabschnitte führen vorübergehend zu geänderten Verkehrsführungen. Im Gewerbegebiet Lembeck schreitet der Straßenausbau voran. Aktuell beginnen die Arbeiten zur Asphaltierung der Straße Zur Reithalle im Abschnitt zwischen Endelner Weg und Am Hagen. Diese Arbeiten sollen in längstenfalls 14 Tagen abgeschlossen sein.

[Weiterlesen ... Lembeck](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Mär

[Tempo-Kontrollen vom 22. März bis 25. März 2021](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Lembecker Straße (Höhe Altenheim), Storchsbaumstraße (Höhe Pestalozzischule), Birkenallee, Hafenstraße und Am Hagen.

Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Mär

[Mitmach-Aktion: Bunte Steine als Zeichen des besonderen Zusammenhalts](#)



Grundschul- und Kita-Kinder erhalten Malpinsel. Fläche für die Steine in den Mercaden Dorsten

Eine Vielzahl an selbstgestalteten, kunterbunten Steinen ist das Ziel der Mitmach-Aktion, zu der das Amt für Familie und Jugend der Stadt Dorsten mit Unterstützung der Mercaden Dorsten und der Mr. Trucker Kinderhilfe in diesen Tagen einladen.

[Weiterlesen ... Mitmach-Aktion: Bunte Steine als Zeichen des besonderen Zusammenhalts](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Mär

[Neue KKRN-Kampagne gestartet](#)



Chefärzte appellieren: Nicht aus Angst vor Corona das Krankenhaus meiden

Trotz akutem Behandlungsbedarf suchen Erkrankte in Corona-Zeiten weniger Hilfe im Krankenhaus. Die Angst vor einer Ansteckung kann jedoch gefährlich werden und im schlimmsten Fall tödlich enden. Die Chefärzte des KKRN-Klinikverbundes beobachten diese beunruhigende Entwicklung seit einiger Zeit mit wachsender Sorge und stellen vermehrt schwere Krankheitsverläufe fest. Deswegen entschloss sich das Klinikum, eine groß angelegte und crossmediale Kampagne ins Leben zu rufen.

[Weiterlesen ... Neue KKRN-Kampagne gestartet](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 10 von 20

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)